
 

 

Un ponte che non porta tutti 

L’impegno a rendere nuovamente percorribile in sicurezza il ponte sul Reno è per noi 

assolutamente fondamentale e gli interventi saranno propedeutici ad un intervento più completo, 

senza disperdere risorse, grazie alla nostra richiesta in question time, al Consiglio Comunale. 

L’Amministrazione si è attivata e ha portato a casa un risultato storico dal punto di vista 

economico. Ora ci aspettiamo delibere per aiutare i commercianti penalizzati e come sempre 

saremo propositivi per trovare soluzioni in merito. 
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